
 

 

 Le féminin des adjectifs se forme généralement en ajoutant un -e au masculin. 

le plus haut sommet → la plus haute vallée 

 

 Les adjectifs qui se terminent par un -e s’écrivent de la même façon au masculin 

et au féminin. 

un ciel limpide → une eau limpide 

 

 Le féminin de certains adjectifs se forme en modifiant la fin de l’adjectif masculin. 

 doublement de la consonne finale : bon → bonne – habituel → habituelle 

 changement de la consonne finale : rocheux → rocheuse – 

blanc → blanche – vif → vive 

 changement de la terminaison : vieux  → vieille – mou → molle –  

beau → belle 

 adjectifs en -eur : flatteur → flatteuse – producteur → productrice 

 adjectifs en –er : entier → entière 

 

 Parfois, la différence entre le masculin et le féminin ne s’entend pas à l’oral. 

Ce sommet nu  → cette plate-forme nue 

 

 Le pluriel des adjectifs se forme généralement en ajoutant un s à l’adjectif 

singulier. 

des montagnes vertes → des pics éblouissants 

 

 Cas particuliers : 

 Les adjectifs terminés par -eau au singulier s’écrivent -eaux au pluriel. 

un beau paysage → de beaux paysages 

 Les adjectifs terminés par -s ou -x au masculin singulier restent invariables 

au masculin pluriel. 

des fleuves tumultueux → un fleuve tumultueux 

 Les adjectifs terminés par -al au singulier s’écrivent souvent -aux au pluriel 

un itinéraire normal → des itinéraires normaux 

 

Attention ! Il y a des exceptions : fatal, natal, naval, final, bancal, glacial, banal font 

leur pluriel en –s. 
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